

The PE OU Experience - 1/1

He he, en quete de nouveau son rock-metal ? Viens tout de suite lire cet article concernant le nouveau groupe de rock francais : The PE OU Experience...

J'explique pour ceux qui sont ignorants, sourds, aveugles ou qui ne seraient simplement pas dans la wave, hihihihihhi !!!!

Ce nom qui n'indique peut etre rien pour les neophytes est pourtant la concretisation d'un reve qui nous etait encore inaccessible jusqu'a present. Il est le fruit d'une alliance musicale entre le rock (alternatif, metal...) et des paroles a la philosophie encore meconnue.

Car derriere cette image derisoire, le groupe cherche malgré tout a faire passer un message que je qualifierais de subliminal.

Il pratique ce que l'on pourrait appeler l'anticonformisme musical, un style qui ne n'apparent a aucun autre mode d'expression ni même musical, exepté leur influences "rock" dont ils utilisent les rythmes qui déchirent sa mémère !!!!!

En résumé, ils ont des influences diverses et leurs textes encore décousus les distinguent de tous autres mouvement anterieurs.

Mais en aval de cette extraordinaire aventure, il y a d'abord un travail d'equipe, composé par le groupe lui même mais aussi d'autres personnes tres importantes fortes utiles dans le groupe.

Celui ci etant composé de Marc, un guitariste et un chanteur dejante, precurseur d'un mouvement pouvant etre nommé "l'asyndetisme" car il pratique une juxtaposition des phrases presque systematiques, Manouel, un chanteur a la voix inalterable, sensuelle et sensible, lui aussi encore meconnu du grand public, mais son investissement dans le groupe sera bientot recompense, enfin Nico, dont l'agressivité et la force vocale font encore une fois preuve de l'engagement du groupe dans la lutte pour le retour aux chasons simples, mais aux paroles efficaces.

Mais hormi les artistes, d'autres personnes travaillent dans l'ombre pour faire connaitre le groupe ainsi que le promouvoir.

La section management dirigée par J. B dont le but sera l'organisation des concerts et toutes autres charges qui lui incombent.

Le service de presse dont j'ai l'honneur de représenter et qui a pour but de faire connaitre le groupe, d'en exprimer toute l'importance et surtout de faire de ce groupe en pleine ascension, un mythe de la musique.

Alors après tout ca, si vous n'etes pas dans la même vibe que nous, consultez un generaliste tout d'unrgence !!!.

Pour telecharger les démos du groupe, je vous prie d'aller sur <http://www.peou.fr.st>

Matthieu,

L'attaché de presse du groupe.

<http://www.peou.fr.st>

The new wave : PE OU Experience